



EXPOSITION LAORENS

Enfant, le peintre qui hantait mes pensées était Pierre Auguste Renoir. Sa peinture m'a particulièrement touchée et inspirée.

J'ai commencé à peindre dès l'âge de huit ans, à exposer à quatorze et c'est à vingt et un ans que je suis entrée à l'École supérieur des Beaux-Arts de Versailles. Par la suite j'ai complété ma formation artistique par l'apprentissage de la sculpture et de la gravure. Pour moi, peindre est un ensemble d'éléments qui se mêlent et ne cessent de grandir. Et je les travaille avec différentes techniques.

Les moments où je peins sont uniques et intenses : je ne ressens plus rien du monde extérieur, seulement une passion habitée d'informations qui ne demandent qu'à sortir de mon esprit. J'observe la nature, je prends ce que j'y trouve de plus esthétique à mon goût et l'entremêle avec le produit de mon imagination qui est parfois réaliste, parfois surréaliste, mais aussi abstrait.

Je ne pourrai jamais arrêter de peindre, tout simplement parce que je ne peux pas arrêter mon esprit de penser.

Laorens

Exposition du samedi 20 janvier

au dimanche 11 février 2024

Vernissage le vendredi 19 janvier à 18h30

**Ouverture de l'exposition du mercredi au dimanche
entre 14h et 18h**

Présence de l'artiste les samedis et dimanches



Chemin Gilbert-Trolliet 5 • 1209 Petit-Saconnex
Tél. 022 733 05 75 • info@villadutoit.ch • www.villadutoit.ch

Bus 3 : Trembley • 10 : Bouchet • 22, 51 & 53 : Mervelet • Tram 14 : Bouchet

Avec le soutien de la Ville de Genève, Département de la cohésion sociale et de la solidarité
